

BÜNDNIS 90 DIE GRÜNEN



Fraktion B90 Die Grünen im Bezirksausschuss 17

Antrag für die Sitzung des Bezirksausschusses Obergiesing-Fasangarten
am 20.02.2018

Elektrolieferwagen einsetzen!

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, Kontakt mit der Firma Deutsche Post DHL Group aufzunehmen mit dem Ziel, dass diese für die Erbringung Ihrer Dienstleistung den Elektrolieferwagen „Streetscooter“ so schnell als möglich im Stadtbezirk 17 Obergiesing-Fasangarten als Pilotgebiet in München einsetzt.

Begründung:

Der Bezirk Obergiesing-Fasangarten umfasst Orte, die innerhalb des Gebiets der Stadt München zu den am stärksten von Lärm [1] und Abgas [2] betroffenen gehören. Die Nutzung von Elektrofahrzeugen reduziert die entsprechenden Belastungen für die Bürgerinnen und Bürger in Obergiesing-Fasangarten. Die Bevölkerungsdichte ermöglicht einen wirtschaftlichen Einsatz der Fahrzeuge. Zudem existiert mittlerweile eine grundlegende Ladestruktur für Elektrofahrzeuge im Bezirk [3], die von Deutsche Post DHL Group genutzt und auch auf Basis der Erfahrungen von den Stadtwerken bedarfsorientiert ausgebaut werden kann.

Fraktion „DIE GRÜNEN“ im BA 17

Quellen:

[1] <https://www.muenchen.de/rathaus/Stadtverwaltung/Referat-fuer-Gesundheit-und->

[Umwelt/Laerm/Laermminderungsplanung/Laermkartierung.html](https://www.muenchen.de/rathaus/Stadtverwaltung/Referat-fuer-Gesundheit-und-Umwelt/Laerm/Laermminderungsplanung/Laermkartierung.html)

[2] <https://www.tz.de/muenchen/stadt/stickoxid-alarm-wo-in-muenchen-luft-am-dicksten-ist-7010536.html>

[3]

<https://www.google.com/maps/d/viewer?mid=1WXUCa5GNHwkdrEpt5Kxenw1PxSU&hl=de&ll=48.09837749237279%2C11.591068052375476&z=13>